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第７回 品川区スポーツ推進計画策定委員会 報告書 

■日 時 回答書提出期間：令和３年２月２日（火）～２月９日（火） 

web 会議：令和３年２月 16 日（火） 

■場 所 新型コロナウイルス感染拡大防止策のため書面・web 会議にて開催 

        ※web 会議については、委員長、副委員長および事務局が参加 

■議題  １．パブリックコメント結果報告 

２．品川区スポーツ推進計画素案（案）の最終確認 

３．今後のスケジュール 

■配付資料 資料１ 第６回品川区スポーツ推進計画策定委員会 議事要旨 

        資料２ パブリックコメント結果報告 

資料３ 品川区スポーツ推進計画素案（案） 

資料４ 今後のスケジュール 
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■議題（詳細） 

１．開会 

事務局より配付資料の確認を行った。 

２．議題 

※委員より書面にて意見の提出を受けた内容については、「委員の意見」欄に内容を記

載している。 

（１）パブリックコメント結果報告 

事務局よりパブリックコメント結果報告について説明を行った。 

○感想や所感についてはご意見を受け止めるということで良いと思う。 

○回答内容含め異議なし、了承する。 

委員の意見 委員長の意見 

〇パブリックコメントでは、いつもスポー

ツ推進委員が感じていることが意見とし

て出ていると思い、スポーツ推進委員の

役割が重要であると確信しました。 

（２）品川区スポーツ推進計画素案（案）の最終確認 

事務局より品川区スポーツ推進計画素案（案）の最終確認を行った。 

○一部の委員から文言の修正意見が出ているが、意図した内容と異なってしまう恐れや、

特定の競技種目に偏りが生じてしまう恐れ、体裁としての好みに関するご意見とみら

れるため、その他のご意見についても受け止めるに留め、計画書には反映しないで十分

と考えているがいかがか。 

○回答内容含め異議なし、了承する。ホッケーを区の推進するスポーツとして据えたいと

いうご意見も見られるが、競技の特性上、どこまで注目されるかわからないということ

と、単一の競技種目を取り上げた場合の他競技団体との関係性などを踏まえると、ご意

見を採用することは難しいと考える。 

計画自体は、全体的にわかりやすく、内容面も網羅できていて品川区らしさのある計画

書がつくれたのではないか。この内容で決定して良いと考える。 

○取組事例などが具体的に記載されていてわかりやすくなっていると思う。この内容で

決定して良いと考える。 

委員の意見 委員長の意見 

〇p59（4）障害者スポーツの推進 10行目お

よび p60（4）③障害者スポーツへの関心

〇ご提案の表現を追加することにより、本

計画が意図する内容が伝わりづらくなっ
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委員の意見 委員長の意見 

を高める取り組みの推進４行目に記載の

「障害者理解を」という文言を「障害者

理解（心のバリアフリー）を」に変更をお

願いします。 

てしまうことを考慮し、修正しないこと

とします。 

〇わかりやすく理解できるように作成され

ていると思います。 

ただし「涵養・醸成」は難しい表現のよう

に感じました。 

〇「涵養・醸成」については、スポーツ基本

法で使用する表現をそのまま引用してお

ります。 

〇重点的に取り組む施策として、「初心者や

高齢者、知り合いがいなくても取り組み

やすい機会、環境の充実」が上位 3 つを

占めていることや区で推進していく

「2020 のレガシーの継承」という観点を

踏まえて考えるとホッケーを区の推進ス

ポーツにすると良いと思います。 

理由として、①会場があること②小学校

にも道具があること③区の職員に指導者

がオンライン指導もされていることやレ

ガシーにしたい思いもあることが挙げら

れます。既に下地が少しできていて取り

組みやすさや現在のコロナ禍でもインド

ア、アウトドア、またオンラインでも可

能という点においては、これからは押さ

えていたほうが柔軟に対処できる運営の

一助にもなると思います。 

高齢者や幼児、運動が苦手な人はゲート

ボール位の難易度や強度にしたり、親子

で参加し大人が子供のアシストをするよ

うなルールにしたりすることで、参加者

が少ない働き盛り世代にも参加を促せる

かもしれません。ゲームでなくても公園

に順番に設置されている誰でもわかる健

康器具を使えるような感覚で、個々に気

軽に練習ができるような環境設定にした

りすることで徐々にその場のコミュニテ

〇本計画では、幅広い身体活動や競技種目

をスポーツとして捉えており、特定の競

技種目に偏った記述をすることが難しい

ため、反映しないこととします。 
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委員の意見 委員長の意見 

ィーができ、参加者が集って練習ゲーム

のような流れにできれば、地域スポーツ

として根付いていくのではないかと思い

ました。 

〇p10 品川区の地域スポーツに関する歩み

の表について、出来事のところの枠内の

〇を削除するか「・」でもいいのではと思

いました。 

〇p16 から p26 のアンケート調査結果の表

について、四角で囲ったら見やすいと思

いました。 

〇p28 と p30 の品川区の地図を、縦から横

にして大きくすることで見やすくなると

思いました。 

〇デザイン面も含め、読みやすく、かつ見

やすい紙面にできるよう事務局と調整し

てまいります。 

（３）今後のスケジュール 

事務局より今後のスケジュールについて説明を行った。 

○承知した。 

３．閉会 

以上 


